

100

# Infocampus

Universidad de Castilla ~ La Mancha

octubre 10

INFOCAMPUS

100

Publicación mensual de información académica

**La UCLM, seleccionada para obtener el Campus de Excelencia Internacional > 3**

La Universidad de Castilla-La Mancha ha sido seleccionada para concurrir al Campus de Excelencia Internacional en la convocatoria del Ministerio de Educación con el proyecto *CYTEMA. Campus Científico y Tecnológico de la Energía y el Medioambiente*, valorado muy positivamente por la Comisión de Expertos del programa, que lo han elegido de entre 32 presentados.



**El Campus de Cuenca acogió la ceremonia de inauguración del curso 2010-2011 > 4**

El Campus de Cuenca acogió la ceremonia de inauguración del curso académico 2010-2011, marcado por varios hitos, entre los que destacan la conmemoración del vigésimo quinto aniversario de la institución, la entrada en vigor del Espacio Europeo de Educación Superior o la incorporación de siete nuevas titulaciones a la oferta académica de la Universidad regional.



**“La salida a la crisis pasa por el desarrollo de la sociedad del conocimiento” > 16**

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, considera que las soluciones a la actual recesión económica han de buscarse en políticas estratégicas de liderazgo, que primen el desarrollo de la sociedad del conocimiento y la inversión en ciencia y tecnología. Así lo asegura el máximo responsable de la UCLM en una entrevista con INFOCAMPUS.



**Los investigadores de la UCLM logran ocho millones de euros en proyectos regionales > 18**

Los investigadores de la Universidad de Castilla-La Mancha han obtenido 8.135.000 euros en la última convocatoria de proyectos regionales de investigación. Estas iniciativas de I+D+i se encuadran en distintas categorías, desde los que abarcan áreas transversales, hasta los que responden a las líneas de investigación prioritarias para la Comunidad Autónoma.

